

Déclaration de la CFE – CGC sur Atos « La CFE-CGC dénonce l'attitude irresponsable des parties prenantes face à l'énième report du choix de la proposition de restructuration financière d'Atos »

6 juin 2024

La CFE-CGC, première organisation syndicale du groupe Atos, réagit au délai supplémentaire annoncé par Atos quant au choix de la solution de restructuration financière de la société.

Alors que les salariés d'Atos, pleinement mobilisés depuis le premier jour, étaient prêts à aller de l'avant ce jeudi 6 juin 2024, l'annonce du délai supplémentaire faite par la gouvernance d'Atos ce matin-même est celle de trop.

Cette décision, parfaitement irresponsable, met en péril non seulement la situation globale du Groupe, déjà plus qu'alarmante, mais également le moral des collaborateurs, qui restent une fois de plus dans l'incertitude totale et plongés dans l'inquiétude.

Depuis les premiers instants de ce processus, les collaborateurs d'Atos sont négligés dans le choix de la stratégie de restructuration.

Depuis des mois, nous alertons sur la durée des discussions concernant la reprise des activités de notre Groupe face à l'urgence de la situation. Depuis des mois, nous sommes laissés dans le flou sur l'avenir de nos emplois et de notre société. Depuis des mois, nous jugeons aberrante la solution de démantèlement d'Atos et encore récemment après avoir analysé les différentes propositions de restructuration présentées. Depuis des mois, nous demandons la mise en œuvre, sans délai, de la solution OneAtos. C'est la seule qui préserve les intérêts, sociaux, économiques et industriels du Groupe et de ses salariés.

Aujourd'hui, nous exigeons que le courage de la Direction Générale pour prendre une décision en faveur de la solution OneAtos, en début de semaine prochaine, se vérifie. Seuls le calendrier et l'intérêt du Groupe comme de ses collaborateurs doivent compter face aux tentatives d'influence diverses.

Contact:

contact@fieci-cgc.com